

ED SOE



日南市立榎原中学校だより 令和3年度 1月号 TEL: 0987-68-1004 FAX: 0987-68-1592 E-mail: 4225ja@miyazaki-c.ed.jp 文責: 教頭 R4.1.25 (火)

百人一首かるた会 新春恒例の百人一首かるた会を13日に実施しました。生徒は冬休み中の課題で、最低10首は覚えておくことになっていたため、その成果を発揮する場となりました。当日は、全校生徒が4人ずつの4チームに分かれ、さらにそれぞれのチームが2人一組となって、相手チームと対戦しました。実際の対戦では、自分の覚えている札だけは相手に取られまいとして、自分の手元近くに札を並べていましたが、それでも相手に取られてしまって、悔しがっていました。4チームで総当たりした結果、ねこ同好会(依智子さん、光輝くん、来美さん、楓花さん)が全勝して優勝しました。ちなみに、札のとり方も様々で、大声を出して札を押さえたり、そっと手を伸ばして札を押さえたりする人もいれば、詠まれた上の句に続けて下の句を声に出して言ってしまい、みすみす相手に教えて、先に札を取られてしまう人もいました。勝負事ではありましたが、和やかな雰囲気でみんな楽しんでいました。







全体を表別との全校生徒による書き初めも毎年行ってきましたが、今年は国語の時間を利用して、学年ごとに取り組みました。生徒は思い思いに気に入った4字熟語を選んで、何度も書き直しをしながら納得のいく作品を仕上げました。









新春子どもの声を聴く会(発表原稿) 一つの命 榎原中学

榎原中学校 2年 河野 来美

その日、私は驚きのニュースを耳にしました。私が目を離せなくなったそのニュースの映像には、猫が必死になってお風呂で泳ぐ様子が映っていました。その猫はまだ小さく、今にもおぼれそうになっていました。私はそのニュースを見て、この飼い主はなんでこんなことをするのだろうと思いました。皆さんがもし自分がこの猫の立場になったとしたら、どう感じますか? 私はとても苦しいと思います。

我が家は六人家族です。両親と兄弟、私とミントです。ミントは猫ですが、大事な家族の一員です。この猫は、私が住んでいる地区にいた野良猫で、私が保護して飼うようになりました。その猫を見つけたばかりの頃の私は、ただかわいいと思い、両親に飼いたいと言っているだけでした。今になって考えてみると、あのときの私は、生き物を飼う責任感も何も考えていませんでした。

実際に猫を飼ってみると、トイレの後始末やご飯の世話をしたり、病院に連れて行ったりと、大変なことがたくさんありました。病院に連れて行くときは、車酔いすることを考えてシートや除菌タオルを準備し、吐いたときのための袋を準備しなければなりません。また、人間のように保険証がないので、費用もとても高額です。また、お風呂に入れるときなどは水が大の苦手で大暴れするので、終わった頃にはへとへとになります。

実際に経験してみて、動物を飼うことは、ただかわいいだけではできないことだと思うようになりました。動物もわたしたち人間と同じ一つの命です。その命を責任持ってお世話する義務があると思います。だから、この前見た映像のように、自分がされて嫌なこと、苦しいことを、動物だから大丈夫と思っている人がいることが信じられません。動物たちにも、私たちと同じように幸せに暮らす権利があります。小さな命に対して、たくさんの愛情を注げるような世の中になって欲しいです。

ペットを飼うということは、大変なこともたくさんあるけれど、幸せなこともたくさんあります。私自身、イライラしているときや、何か嫌なことがあったときも、ミントをなでたり、だっこしたりしていると、自然と気持ちがおさまってきます。たまに一緒に散歩するときに、私が名前を呼ぶと、こちらを振り返ってくれるのは、私の癒やしになっています。私はこれからも飼っている猫に「僕は幸せ者だ」と思ってもらえるように、家族として向き合い、一つの命として大切に育てていきます。

2022年 2月の行事予定

1	火		16	水	学年末テスト 小中合同研修					
2	水	県立推薦入試	17	木	学年末テスト 学校運営協議会					
3	木		18	金	学年末テスト					
4	金		19	±						
5	土		20							
6			21	月						
7	月		22	火	立志式 参観日					
8	火		23	水	天皇誕生日					
9	水		24	木	第4回家庭教育学級					
10	木		25	金						
11	金	建国記念の日	26	土						
12	土		27							
13			28	月						
14	月									
15	火									